



輝け 城東っ子



R6. 11. 1

校長 高橋 正和

令和6年度後半 2学期がスタート

早いもので、令和6年度も後半の2学期がスタートしました。1学期の終業式には、児童代表の作文発表があり、6・4・2年生の代表児童が、1学期を振り返り、さらに頑張りたいことやチャレンジしたいことを発表しました。1学期に見つけた自分の魅力を生かし、新しい目標を立て、大きな夢の実現に向けて、たくさんのごことにチャレンジしていけるよう、支援してまいります。



花と緑のまちづくり功労者表彰

10月12日(土)にオリオンスクエアで開催されました宇都宮市花と緑のまちづくり推進協議会主催「花と緑のフェスティバルうつのみや2024」にて、花と緑のまちづくり功労者の表彰式が行われました。

本校から推薦させていただいた 高橋 勇 様が受賞され、宇都宮市佐藤栄一市長より表彰状が授与されました。



長年に渡り、本校周辺の花壇等の世話をし、四季折々の花を咲かせてくださっています。また、本校周りの道路沿いの草取りやごみ拾いなど、積極的に美しい環境づくりに貢献していただき、児童や地域住民の皆さんに潤いとやすらぎを与えてくださっています。日々の取り組みに感謝申し上げます。

生活科校外学習 2年

城東地区探検に行きました。見守りのボランティアの方々、見学させていただいた14か所のお店や保育所などの方々、ご協力ありがとうございました。

<ことばの窓> 児童精神科医 佐々木 正美

ほかの子どもより何かがよくできることによって、自信のある子に育てようというやりかたの育児は、子どもに本当の自信を育てることはできない。もっとよくできる人の前に出ると、劣等感に変わってしまう。さらに悪いことには、自分より何かができない人の前では、その感情は、優越感に変わってしまうことになる。



修学旅行（6年生）

10月22日（火）から23日（水）に一泊二日で修学旅行に行ってきました。1日目は、鎌倉での班別活動です。北鎌倉方面が3班、銭洗弁財天方面が2班、鎌倉駅東方面が3班、鎌倉中心方面が4班の全部で12班に別れての活動を行いました。インターネットや本で調べて、歩く順路や交通費、拝観料など、細かく計画を立てました。どの班も楽しみながらもしっかりと計画を実行することができました。2日目は、キッザニアでの職業体験です。将来の自己実現のためにいくつかの体験をし、働くということの意味を実感することができました。予約制のため、興味のある職業すべてを体験することはできませんでしたが、目標に向かってこれから何を学んでいくべきかを考えるきっかけになったのではないかと思います。2日間の経験は、今後のチャレンジへの自信につながり、大きく成長させてくれたのではないのでしょうか。



1年生 遠足



10月25日（金）に1年生が小学校初めての遠足に行ってきました。宇都宮動物園で動物と触れ合ったり、班別活動で乗り物にも乗ったりしました。笑顔いっぱい、1日楽しんできました。1年生ではありますが、班で思いやりある言葉を掛け合って、しっかりと活動することができていました。6年生で行く、修学旅行につながる素晴らしい1日でした。



第51回宇都宮市小学校陸上競技大会

10月29日（火）にカンセキスタジアムとちぎで、宇都宮市の陸上競技大会が開催されました。本校からも5・6年生の代表選手が出場しました。素晴らしいスタジアムの環境の中で、100m走、走り幅跳び、走り高跳び、男女混合400mリレーの4種目が行われました。毎日のように練習に参加し、代表に選ばれた選手達は、代表として新しいユニフォームを着て、全力で力を発揮し、輝いていました。ご理解、ご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。選手に選ばれなかった子供たちも同じように頑張ってきました。このような皆の頑張りのバトンを後輩たちにつないでいってほしいと思います。

